Séance du 17 Décembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Comité de Politique Monétaire (CPM) de la Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC) a tenu sa quatrième session ordinaire de l'année le 17 décembre 2015, dans la Salle du Conseil de la Banque à Yaoundé (Cameroun), sous la présidence de Monsieur Lucas ABAGA NCHAMA, Gouverneur de la BEAC et Président statutaire du CPM.

Au cours de cette séance, le CPM a pris connaissance de l'évolution générale de la situation macroéconomique au niveau mondial et sous régional et des perspectives à court terme.

Au plan international, l'activité économique mondiale est restée modérée au troisième trimestre 2015, avec néanmoins des différences sensibles entre les principales économies. Ainsi, après un renforcement de l'activité au deuxième trimestre, un ralentissement a été observé aux Etats-Unis et au Royaume-Uni, tandis qu'elle est restée relativement molle au Japon. En Chine, le ralentissement progressif de l'économie s'est poursuivi, tandis qu'en Inde, l'activité est demeurée vigoureuse.

Au niveau sous-régional, les estimations tablent pour l'année 2015 sur : *i*) un ralentissement de la croissance à 2,4 %, *ii*) un allègement des tensions inflationnistes à 2,9 %, *iii*) une hausse du déficit budgétaire à 4,2 % du PIB, *iv*) une persistance du déficit extérieur courant à 11,4 % du PIB et, *v*) une situation monétaire qui se solderait par un taux de couverture extérieure de la monnaie de 71,1 %.

Tenant compte de ces analyses, et après un examen des différents facteurs influençant la stabilité monétaire et financière, le CPM a décidé de maintenir inchangé le principal taux directeur de la BEAC.

Enfin, abordant les questions relatives aux réserves de change, le CPM a pris connaissance de la situation à fin octobre 2015 et approuvé la stratégie de gestion des réserves de change pour le premier trimestre 2016./-

Fait à Yaoundé, le 17 Décembre 2015

Le Président du Comité de Politique Monétaire,

Lucas ABAGA NCHAMA